



La Universidad Autónoma del Estado de Morelos expresa su más amplio y elevado reconocimiento a sus maestras y maestros, quienes a través de la práctica docente contribuyen a la formación integral de nuestros estudiantes, aportándoles no sólo los conocimientos científicos y humanísticos necesarios para una vida productiva, sino también los valores éticos que inciden en su desarrollo como ciudadanos reflexivos, críticos y participativos en beneficio de las comunidades en las que interactúan.

Hoy en su día nos congratulamos por su ejemplar labor cotidiana como integrantes de esta máxima casa de estudios de Morelos; su compromiso institucional y vocación de servicio, nos alientan para continuar en la lucha por fortalecer la autonomía universitaria, la libertad de cátedra y la calidad educativa que nos distinguen.

Por una humanidad culta
Una Universidad socialmente responsable

Dr. Jesús Alejandro Vera Jiménez
Rector

Ciudad Universitaria, 15 de mayo de 2017.